

紫明幼稚園だより

京都市北区小山東大野町 83 園長 増井弘子

2021年度 3月号

3月お庭の白梅が真っ白に咲き誇りほのかにいい香りが漂いました。昨年度よりはゆっくり春が近づいているようで、中旬からようやく桜のつぼみが膨らみ始めてきました。水仙やクリスマスローズやヒヤシンス等のお花も咲き始め少しづつお庭にもぎやかになってきました。お玄関の沈丁花はもうお花が咲き始め良い香りが漂っています。お庭や電車のお部屋の水槽で眠っていたカメさん達もようやく目を覚ました。

足掛け3年に及ぶコロナ感染症拡大を防ぐための対応により、毎日工夫しながら一つ一つの活動をかえりみながら幼稚園生活をすすめてきました。各ご家庭のご理解ご協力により子ども達も幼稚園生活を楽しむことができ、年度末を迎えようとしています。ありがとうございました。

梅



桜



沈丁花



金柑



ピオラ

「ありがとう。」

「さようなら

「げんきでね。」

おわかれかい

2日、舞台の上にはスポットライトに照らされたきりん組のお兄さんお姉さん達！

4月から1年生！きりん組さんの門出をお祝いし、第一部ことり組とうさぎ組、第二部ぱんだ組とのお別れ会を二部制で行いました。

ことりさんうさぎさんからはダンスをプレゼントしました。ぱんださんはきりんぐみさんとの素敵な思い出を伝えました。

きりんさんから「4月からもみんなで仲良く元気にすごしてね！」とひとりひとりにかわいいいいペンダントをもらって楽しい思い出のページがまたふえました。



卒業生の皆さんから卒業記念として、大型カラー積み木・絵画整理棚をいただきました。

大切に使います。ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

おひなまつりのつどい 3月3日

今年はスペースの関係でお内裏様とお雛様だけを金屏風とぼんぼりのお飾りとともに飾りました。そして、ひとりひとり作ったお雛様もお玄関やホールに飾りました。今年もクラスに分かれてのおひなまつりパーティーです。白酒のかわりにカルピスをいただき、お土産には、ひなあられを用意しました。お雛様が登場する紙芝居やお雛祭りについてのお話をそれぞれのクラスで楽しみました。



3月8日 きりん組は 動物園へ行きました！！！！

暖かくなってお天気も良さそう！バスも予約できました！きりんさんは何度か中止になってしまっていた動物園への園外保育にやっと行くことができました。開園と同時に中へ朝一番の動物園！動物たちはご飯を食べたり、じゃれあったり、子ども達に「ようこそ！みてみて！」とアピールしたり、元気いっぱいの様子とても嬉しそうです。たくさんの動物たちに久しぶりに会ってとても楽しい時間をすごすことができました。



避難訓練 3月11日

2月に全体の避難訓練を実施しましたが、ことり組とうさぎ組とばんだ組は3月11日にも、地震と火災を想定した避難訓練をしました。登園後各クラスで自由遊びの最中に「緊急地震速報を受信」という設定で、訓練を行いました。それぞれの担任の先生の指示で子どもたちは、泣かないこと、頭を守ることなど前回の避難訓練を思い出しながら訓練に臨みました。びっくりしたお友達もいましたが、すぐに落ち着いて、先生の指示をしっかりと聞いて速やかに行動することができました。続いて近所で火災発生！！煙をできるだけ吸わないよう姿勢を低くし屋外に避難をしました。お家でも不測の事象が起こった時のそれぞの行動を話し合っておきましょう。

訓練の終わりに、東日本大震災のお話を聞き、犠牲になられた方々のご冥福を祈りました。年月は経過しましたが安全な安定した暮らしが戻ったとは言い難い現実があります。今尚復興のために力を注がれておられる多くの方々。現実と将来を正しく理解し、私たち大人もそれぞれが出来ることを今一度考え、見つめる必要を感じます。



おおそうじ

進級卒業を前に幼稚園のお掃除をしました。1階2階の床をぴかぴかに拭き掃除してくれました。一年間使った引き出しロッカー、椅子もきれいにしました。



体力向上のための あそび

一年を通じて子ども達の体力向上のため、運動遊びや外遊びをたくさん保育に取り入れました。又、日々の遊びに加え、毎週の体育あそびを通じて様々な運動を経験しました。ぱんだ組きりん組は、リーダーの助言指導も受けながらプログラムを組み立てました。三学期にはうさぎぐみのお友達もリーダーと一緒に体育遊びも体験しました。



保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様には幼稚園のため子どもたちのためにご理解ご協力を賜りまして、誠に有り難うございました。心よりお礼申し上げます。

また、PTA役員の皆様には幼稚園の子どもたちのためにお力を頂戴いたしました。

一年間本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

春休み中も十分な健康観察、生活指導をお願いします。春休み中は気分も緩みがちです。子ども達が事故や事件に巻き込まれないように見守って下さい よろしくお願ひします

令和3年度 第71回

卒業式

(令和4年2022年3月17日)

きりん組21人のお友達が卒業しました。ひとりひとり園長先生から修了証書をいただき会場の拍手の中お家の方に感謝の気持をこめて、いただいた証書を手渡しました。



おわふれ会が式後
おこなわれました。

卒業式

修了おめでとうございます。

修了式3月18日

黄色の名札のぱんだ組さんは白い名札のきりん組のお兄さんお姉さんへ！

赤い名札のうさぎ組さんは黄色い名札のぱんだ組のお兄さんお姉さんへ！

ピンクの名札のことり組さんは赤い名札のお兄さんお姉さんうさぎさんへ！

それぞれ進級します。幼稚園とPTAからの進級プレゼントを持ち帰っています。クラス便りをよくご覧の上ご準備をお願いいたします。保護者の皆様には来年度も様々な活動にご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



修了式
昭徳先生から
ひとりひとりに
賞が
手渡されました。



「ぼく」「わたし」
(卒業を前に、大きな紙に等身大の自分を表現しました)

ご卒業おめでとうございます。

